
Dresden, 24.10.2024 
 
 
 
 
 
Susanne Schaper, MdL 
 

Sächsischer Landtag 
8. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Susanne Schaper 

Fraktion Die Linke 
 
Thema: Staatliche Finanzmittel für kirchliche Kulturdenkmale - Evangelische 

Kirchen  
 
 
 Frage an die Staatsregierung: 
 

1. In welcher Höhe erhielten die Evangelischen Kirchen jeweils jährlich von 2019 bis 

2024 Finanzmittel des Freistaates Sachsen für kirchliche Kulturdenkmale? 
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